

Dort, wo die Grenzen enden,
die Wege sich verwischen.
Wo das Schweigen anfängt.
Dort dringe ich langsam vor
und bevölkere die Nacht mit Sternen,
mit Worten, mit dem Atem
eines fernen Wassers,
das mich erwartet,
wo die Frühe beginnt.

Octavio Paz

Mein Bruder

Dr. habil. Thomas Kämpke

ist am 2. Januar 2015
nach langer schwerer Krankheit in Ulm gestorben.

Auf Thomas Wunsch wird die Urne im kleinen Familienkreis auf dem
Lister Dünenfriedhof beigesetzt.

In geschwisterlicher Verbundenheit
Eva Kämpke

Eva Kämpke Mövenbergstrasse 20 25992 List auf Sylt